

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat rahmat dan kasih-Nya, sehingga penulis dalam keadaan sehat dan dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini berjudul “Analisis Perencanaan dan Pelaksanaan Pembelajaran Biologi di SMA Negeri Se-Kabupaten Aceh Timur” yang disusun untuk memperoleh Gelar Magister Pendidikan, Program Studi Pendidikan Biologi, Sekolah Pasca sarjana Universitas Negeri Medan. Penulis telah mengupayakan sebaik mungkin dengan seluruh kemampuan dalam upaya menyelesaikan Tesis ini. Namun demikian, penulis juga menyadari keterbatasan, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari pembaca guna penyempurnaan tesis ini.

Tiada kata-kata yang dapat penulis pilih untuk mengucapkan rasa terimakasih kepada semua pihak atas bantuan dan jerih payah yang diberikan dalam penyelesaian tesis ini. Untuk itu pada kesempatan ini, penulis dengan segala ketulusan dan kerendahan hati mengucapkan terimakasih kepada: Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si. selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II sekaligus Ketua Prodi Pendidikan Biologi Pasca Sarjana Unimed yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbet Sipahutar, M.Sc, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si dan Ibu Dr. EllyDjulia, M.Si selaku Narasumber yang telah banyak member masukan dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Penghargaan juga kepada Bapak/Ibu Kepala SMA Negeri Se-Kabupaten Aceh Timur yang telah

memberikan kemudahan kepada penulis dalam pengambilan data Penelitian pada guru biologi di kelas X, dan Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak/Ibu Guru bidang studi Biologi di SMA Negeri Se-Kabupaten Aceh Timur yang telah bersedia menjadi responden. Ucapan terimakasih juga buat teman-teman seperjuangan di Program Pasca sarjana Pendidikan Biologi, kepada Ketua Kelas Reza Pranata, Sekretaris: Rosi F. Situmorang dan Bendahara Kelas Dewi Aprianti serta rekan-rekan lain yang telah ikut membantu memberi masukan dan saran terselesainya tesis ini. Teristimewa buat istri saya Hj. Jurniati, S.Pd, SD dan anak-anak saya tercinta H. Taufiq Nurcholisudin dan M. Wahyudi Setiawan yang tiada henti-hentinya memberi motivasi kepada saya dalam penyelesaian tesis ini. Semoga Tuhan berkenan melimpahkan berkat dan karunia-Nya atas segala bantuan dan kemurahan Bapak/Ibu, Saudara/Saudari sekalian, akhir kata penulis mengucapkan terimakasih Semua pihak yang telah membantu saya dalam penyelesaian tesis ini, semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi lembaga pendidikan dan Para Guru Pendidikan Biologi di SMA.

Medan, Januari 2013  
Penulis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY  
ILYAS